

Biking Santas bringen Nikolausfreude in Kerzenheim!



Am Nikolaustag, dem 8. Dezember, besuchten die Biking Santas die Kindertagesstätte (Kita) in Kerzenheim und zauberten den Kindern ein Lächeln ins Gesicht. Mit dem charakteristischen Dröhnen ihrer Motorräder, das bereits aus der Ferne zu hören war, sorgten sie für staunende Augen und freudiges Winken unter den kleinen Besuchern. Die Gruppe von Santa und seinen Helfern sang im fröhlichen Geist der festlichen Zeit das Lied „Lustig, lustig, tralla tralla la, bald ist Nikolausabend da“, bevor sie mit Spannung die mit Süßigkeiten gefüllten Nikolausstrümpfe verteilten. „Der Rewe-Markt in Eisenberg hat uns die Strümpfe mit Süßigkeiten gefüllt und wir haben noch einen Apfel und eine Mandarine dazu gepackt“, berichtete Kita-Leiterin Nadine Krill-Eitelmann. Diese festliche Aktion zeigt, wie wenig nötig ist, um Kinder glücklich zu machen, und die Biking Santas leisten zudem einen wichtigen Beitrag, indem sie auf ihren Fahrten Spenden für die Kinderkrebshilfe in Mainz sammeln, wie die Rheinpfalz informierte.

Frohe Botschaft auf zwei Rädern

Die Biking Santas sind weit über Rheinland-Pfalz hinaus bekannt, und ihre besinnlichen Besuche haben eine andere, heitere Seite des Nikolaustages hervorgehoben. Währenddessen wird dem Weihnachtsmann auf www.cycling-passion.com eine besondere Rolle in der Radfahrgemeinschaft zuteil. Hier teilen Sportbegeisterte ihre Leidenschaft für das Radfahren und berichten von den Freuden der Saison. Die gestrige festliche Motorradfahrt unterstreicht die Freude, die einige Mitglieder mit dem Weihnachtsmann auf dem Fahrrad assoziieren, was diese Kombination zu einem unvergesslichen Erlebnis für die Kinder macht.

Durch solch besondere Besuche wie den der Biking Santas wird Nikolaus nicht nur zu einer Zeit der Geschenke, sondern auch zu einer Gelegenheit, Gemeinschaft und Unterstützung für wohltätige Zwecke zu demonstrieren. Der Nikolaustag, der in vielen Kulturen gefeiert wird, ermutigt nicht nur zur freundlichen Geste des Schenkens, sondern begeistert auch die Herzen der Jüngsten. Mit einem klaren Fokus auf Freude und Unterstützung ist die Tradition der Biking Santas ein leuchtendes Beispiel für Zusammenhalt und Nächstenliebe in der Vorweihnachtszeit.

Statistische Auswertung

Ort: Märkisch-Oderland, Brandenburg, Deutschland

Vorfall: Umwelt

Ursache: Maul- und Klauenseuche

Beste Referenz: deutschlandfunk.de

Weitere Infos: mluk.brandenburg.de

Zum Originalartikel auf News-ag.com